

Nachrichtenticker April 2022

Liebe Mitglieder,

wir stehen nun kurz vor der neuen Saison und warten alle sehnsüchtig, dass die Plätze geöffnet werden. Am 31.3. hat die Firma Nohe begonnen, unsere nun nagelneuen Plätze wie jedes Jahr herzurichten. Wir hoffen daher, dass in wenigen Tagen (spätestens Ostern) die Saison losgehen kann. Wir werden kurzfristig per E-Mail informieren. Das Platzbuchungssystem ist bereits freigeschaltet.

Hier sind nun noch die jüngsten Neuigkeiten des Vereins.

Mitgliederversammlung (MV) 2022

Am Sonntag, 27.3.2022 fand die diesjährige MV statt. 30 stimmberechtigte Mitglieder konnten wir begrüßen, und es war schön, nach zwei virtuellen Mitgliederversammlungen wieder eine Präsenzveranstaltung abhalten zu können. Zugegeben, wir hatten auf eine höhere Beteiligung gehofft, aber vielleicht hat das wunderschöne Frühlingswetter oder die Sorge, sich angesichts der hohen Inzidenzen mit Corona zu infizieren, doch dazu geführt, dass nicht mehr Mitglieder den Weg ins Clubhaus gefunden hatten.

Das ausführliche Protokoll und die gezeigten Präsentationen hängen diesem Newsletter an, aber hier die wichtigsten Ergebnisse im Telegrammstil:

- In den Vorstand wiedergewählt wurden Udo (Vorsitz), Uli (Kommunikation), Jürgen (Finanzen, Technik) und Armin (Sport)
- Neue Vorstandsmitglieder: Gabriel (Jugend), Susanne (Marketing), Lisa (Veranstaltungen)
- Der neue Vorstand im Bild rechts (ohne Armin)
- Finanzlage gut, insbes. dank hoher Auslastung der Halle und wachsender Mitgliederzahl (+40 netto in 2021)
- Größtes Investitionsprojekt: Sanierung der Plätze 5-10 inkl. neuer Bewässerung



- 2 Damen- und 7 Herrenmannschaften nehmen an der Medenrunde teil, zudem 12 Kinder- und Jugendmannschaften
- Überlegungen, zwei weitere Plätze im Bereich der Beachvolleyballplätze zu bauen, aber langfristige Genehmigung ungewiss aufgrund des geplanten neuen Stadtviertels
- Neue Tribüne hinter Platz 9 (siehe Bild), ähnliches für Platz 7 geplant



Spielerbörse

Auf unserer Homepage findet sich eine Spielerbörse, in die sich eintragen kann, wer Spielpartner sucht, egal in welcher Spielklasse. Wir hoffen, dass sie viel genutzt wird und dabei hilft, dass sich Mitglieder kennenlernen: <https://www.tc-niederursel.de/sportlich/spielerbörse/>

Frühlingsfest

Wir wollen in diesem Jahr unser Augenmerk darauf richten, das Miteinander im Verein zu stärken. Hierzu sind u.a. verschiedene Veranstaltungen geplant. Die Termine stehen schon jetzt deutlich sichtbar auf unserer „Veranstaltungsplane“ auf Platz 5.



Los geht es am 23.4. ab 14 Uhr mit einem Frühlingsfest zum Saisonbeginn. Ihr seid alle herzlich mit der ganzen Familie eingeladen und bringt auch gern Freunde und Bekannte mit. Unser Programm mit Tennisparcours und dem „Tennisblitzer“ (Aufschlaggeschwindigkeit) richtet sich insbesondere an Kinder und Jugendliche. Ab 16 Uhr wird gegrillt.

Unten rechts in diesem Bild seht ihr einen QR-Code. Diesen könnt ihr über die Handykamera einscannen und euch direkt online anmelden, alternativ über unsere Website www.tc-niederursel.de oder per E-Mail an info@tc-niederursel.de. Wir bitten euch um **Anmeldung** bis zum 19. April, damit wir besser planen können und Francesco nicht zu viel (oder zu wenig) Grillgut vorbereitet.

Frühlingsfest 23.04.2022

Einladung Frühlingsfest

Unser Programm

14 Uhr	Begrüßung
Ab 14:30 Uhr	Familien- & Kinderprogramm Tennis Parcours, Wärmupübungen, Tennis Blitzer
Ab 16 Uhr	Überraschungsmatch Grill & Chill (Erwachsene 17€, Kinder 8€*)

Wir wollen den Tag gemeinsam auf der Sommerterasse & im Clubraum ausklingen lassen.
Francesco bereitet Grillgut & Salate vor. Getränke sind im Preis nicht inkludiert.
Bitte um Anmeldung:
Scanne den QR Code und nutze die Anmelde Maske oder sende eine Email an event@tc-niederursel.de

TC NIEDERURSEL

*Al you can eat Grill Buffet | Verändliche Zeiten bis 9:04

Hilfe für Flüchtlinge

Anja Kriegskotte stellte auf der MV die Initiative des Landes „Sport integriert Hessen“ vor. Im Rahmen dieses Landesprogramms werden Sportangebote von Sportvereinen für und mit Geflüchteten, Menschen mit Migrationshintergrund sowie sozial benachteiligten Personen sowie der Einsatz von Sport-Coaches gefördert. Wir unterstützen das Programm sehr gern und denken hierbei vor allem an die vor dem Krieg Geflüchteten, die der Sport u.U. kurzzeitig auf andere Gedanken bringen kann. Details kennen wir noch nicht und werden informieren, sobald wir mehr wissen. Wer seine Hilfe anbieten möchte, wendet sich bitte an den Vorstand.

Bleibt uns nur noch, euch allen eine schöne, verletzungsfreie Sommersaison auf unseren frisch sanierten Plätzen zu wünschen.

Frankfurt, 31. März 2022

- Vorstand -